



Editorial

Una visión de futuro integral

El 12 de diciembre se inauguró el nuevo **Centro Integral de Oncología San Agustín**, un espacio moderno y especializado donde se brindarán quimioterapias ambulatorias con medicamentos de alta calidad y tecnología de vanguardia. Este centro cuenta con un equipo multidisciplinario integrado por especialistas en oncología, nutrición, psicología y atención integral al paciente, con el firme propósito de fortalecer la lucha contra el cáncer y mejorar la calidad de vida de quienes enfrentan esta enfermedad.

La apertura de este centro representa un avance significativo para el sistema de salud de la ciudad de Loja y de la región sur del país. El cáncer es una de las principales causas de mortalidad a nivel mundial y su atención requiere no solo tratamientos médicos adecuados, sino también un acompañamiento humano, emocional y nutricional. En este sentido, el Centro Integral de Oncología San Agustín apuesta por un modelo de atención centrado en el paciente, en el que la medicina se complementa con el apoyo psicológico y social necesario a lo largo de todo el proceso de tratamiento.

Uno de los principales beneficios de este nuevo centro es la posibilidad de acceder a tratamientos ambulatorios, lo que permite a los pacientes continuar con su vida cotidiana sin necesidad de hospitalizaciones prolongadas. Esto no solo reduce el impacto emocional del tratamiento, sino que también optimiza los recursos del sistema de salud y mejora la experiencia del paciente y de su familia.

Este importante proyecto se enmarca en una visión institucional a largo plazo. En octubre de 2025, el **Hospital Clínica San Agustín** dio a conocer a la ciudadanía en general la construcción de su nuevo edificio de 14 pisos, una obra de gran envergadura que busca potenciar los servicios de atención en salud para toda la población lojana. Esta infraestructura permitirá ampliar las áreas especializadas, incorporar nueva tecnología médica y fortalecer la capacidad de atención hospitalaria.

La construcción de este nuevo edificio refleja el compromiso de la institución con el desarrollo sanitario de la ciudad y la mejora continua de sus servicios. En un contexto en el que la demanda de atención médica especializada crece constantemente, invertir en infraestructura, talento humano y tecnología es una decisión estratégica y necesaria.

La inauguración del Centro Integral de Oncología y el anuncio del nuevo edificio hospitalario evidencian una visión de futuro integral, orientada a brindar una atención de calidad, accesible y humana. Estas acciones consolidan al Hospital Clínica San Agustín como un referente en salud y reafirman su compromiso con el bienestar presente y futuro de la comunidad lojana.

Con esto, se abren las puertas a nuevas generaciones en busca de brindar un mejor servicio a la ciudadanía, a nuevos médicos con el compromiso latente de ofrecer los mejores tratamientos y diagnósticos asertivos, y también a nuevas especialidades que buscan solucionar enfermedades en nuestra ciudad, para así evitar el traslado de los pacientes a otras partes del país.